
 
 

N i e d e r s c h r i f t  
 

über die Sitzung 02/2008  des 
 

Ausschusses für Verkehr, Bauwesen und Infrastruktur 
 

am Mittwoch, 12. März  2008 
 

im Sitzungssaal  des Rathauses Hohenlockstedt 
 
 
Beginn: 18.30 Uhr     Ende: 19.50  Uhr 
 
Anwesende: 
 
Mitglieder des Ausschusses:   
Herr Schlutz - Vorsitzender - 
Herr Diedrichsen      für Herrn Dorka 
Herr Fürst  
Herr Flössner für Frau Kirsten 
Herr Thiessen  
Herr Helpap  
Herr Six 
Herr Kortüm   
Herr Soyka fehlt  
 
Verwaltung:  
Herr Faust Protokollführung 
  
 
 
Presse: 
Herr Möller - Norddeutsche Rundschau - 
    
 
Der Vorsitzende des Ausschusses für Verkehr, Bauwesen und Infrastruktur  Schlutz 
eröffnet die Sitzung 01/2008 mit der Begrüßung der Anwesenden. 
Der Vorsitzende Schlutz stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt ist. 
Einwendungen werden dagegen nicht erhoben. 
Die Mehrheit der Mitglieder ist anwesend. Der Ausschuss ist somit beschlussfähig. 
Dringlichkeitsanträge werden nicht gestellt. 
 
 
Da keine „nichtöffentlichen Punkte“ zu behandeln sind, werden die TOP 11 – 13 von der 
Tagesordnung genommen. 
 
Antrag Herr Schlutz: 
In der Gemeindevertretung am 13.03 wird behandelt, die Einwohnerfragestunde 
zweizuteilen und vor und hinter dem öffentlichen Teil zu platzieren. Der AVBI soll schon 
heute so verfahren. 
 
Stimmergebnis: einstimmig 
 



 
 
 
 
 
 
 

T a g e s o r d n u n g 
 
Öffentlicher Teil 
 
1.)  Einwohnerfragestunde  I. Teil 
 
2.) Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung Nr. 07/2007 des Bauausschusses am 

14. November 2007 
 
3.) Anträge auf Sonderberichte 
 
4.) Bericht zur Umsetzung von Beschlüssen des Bauausschusses 
 
5.) Brückenerneuerung  
 
6.)  Erstellung eines Prioritätenplans für Straßenreinigung und Schneeräumung 
 
7)  B-Plan 14 Fertigstellung der Stichstraßen  
 
8.) Verkehrssituation am AWO-Kindergarten 
 
9.) Bericht des Ausschussvorsitzenden und Bericht des Bürgermeisters 
 
10.) Verschiedenes 
 
11.) Einwohnerfragestunde II. Teil 

 
 
 
1. )     Einwohnerfragestunde I. Teil 
 

Herr Kipf stellt die Frage, wann der Betonring am Kindergarten „Lazarettweg“ 
gestellt wird? 
Bürgermeister Diedrichsen teilt daraufhin mit, dass der Auftrag vergeben wurde. 
 
Herr Kipf fragt nach dem Sachstand „Muna-Depotgelände“ und ob der Zaun dort 
den rechtlichen Ansprüchen genügt? 
Bürgermeister Diedrichsen teilt mit, dass der Auftrag zur F-Planänderung 
vergeben ist. Eine Änderung des F-Planes reicht aus, um den Zaun entfernen zu 
lassen. Es werden derzeit Gespräche zwischen dem Planer und dem Kreis 
geführt. Die Bima plant den Bereich des Eingangs von Altlasten zu befreien. 

 
 
2.) Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung Nr. 07/2007 des 

Ausschusses für Verkehr, Bauwesen und Infrastruktur  am 14. November 
2007 

Stimmergebnis: einstimmig 

 
 Die Niederschrift ist somit genehmigt.  



 
3.) Anträge auf Sonderberichte 

./. 
 

4.) Berichte zur Umsetzung von Beschlüssen des Ausschusses für Verkehr, 
Bauwesen und Infrastruktur                      
Herr Faust trägt vor, dass der B-Plan 12 erneut ausgelegt  und am 08.01.2008 
als Satzung beschlossen wurde. 
Der dazugehörige Erschließungsvertrag ist noch nicht unterzeichnet, da noch 
Detailfragen zu klären sind. 

   
5.) Brückenerneuerung 

Antrag Herr Schlutz: 
Der AVBI beschließt, die Verwaltung zu beauftragen 

 Das Ingenieurbüro Mohn zur nächsten Sitzung des AVBI zu laden mit der 
Maßgabe die Erstellung einer Stahlbetonrahmenbrücke darzustellen und 
Alternativprodukte vorzustellen 

 Rücksprache mit dem Kreisbauamt zu halten, ob die dort gewählte 
Variante des Brückenbaus mit „Thyssen-Rohren“ auch für die hiesigen 
Brücken anwendbar ist und die Kosten hierfür zu ermitteln. 

Stimmergebnis: einstimmig 

Der Antragist angenommen. 
 
6.) Erstellung eines Prioritätenplans für Straßenreinigung und Schneeräumung

 Herr Schlutz führt in den TOP ein. 
 Der Streuplan soll in der derzeitigen Form erhalten bleiben. Der 

Straßenreinigungsplan soll in der nächsten Sitzung erneut behandelt werden. 
 
 
7.) B-Plan 14 Fertigstellung der Stichstraßen 
 Antrag Herr Schlutz: 
 Der AVBI beschließt, dass der Erschließungsträger letztmalig eine 

Terminsetzung erhält um die Stichstraßen herzustellen. Die Fertigstellung ist der 
Verwaltung nachzuweisen. Gleichzeitig soll dem Erschließungsträger bei 
Nichteinhaltung des Termins die Ersatzvornahme angedroht werden. 

Stimmergebnis: 6  Ja-Stimmen 

 0   Nein-Stimmen 
 1   Enthaltungen 

Der Antrag ist angenommen. 
 

 
8.) Verkehrssituation am AWO-Kindergarten 
 

 Bei der nächsten Verkehrsschau ist die Verkehrssituation am AWO Kindergarten 
zu begutachten. Der Ausschussvorsitzende und sein Vertreter mögen hierzu 
geladen werden. 

 
 Der nächste AVBI beginnt am AWO Kindergarten mit einem Ortstermin. 
 
 
 
9.) Bericht des Ausschussvorsitzenden und Bericht des  Bürgermeisters 



Der Ausschussvorsitzende berichtet über die Aufstellung des 
Landesentwicklungsplanes (Anlage zum Protokoll) 

 
Der Bürgermeister berichtet über die Entwidmung der Bahntrasse Itzehoe – 
Kellinghusen. 

 
Der Bürgermeister berichtet über die Ergebnisse der Verkehrsschau vom 
27.02.08 (Anlage zum Protokoll) 

 
 
11.) Verschiedenes 
 

Der Grundstückverkauf „Bückener Weg“ wird im nächsten AVBI behandelt. 
 
Herr Flössner bitte zu klären, warum in der Birkenallee 17 der große Baum gefällt 
wurde. 
 
Herr Flössner bittet ebenfalls zu klären, ob und warum der Zaun hinter der Schule 
zur Birkenallee durchlässig ist und ob dort Unfallgefahr besteht. 

 
 
12.) Einwohnerfragestunde II. Teil 
 ./.  
 

 
 
 
 
 
 
 

 
______________________________________________________________________ 
Lothar Schlutz         Andreas Faust 
Vorsitzender                    Protokollführer 
des Ausschusses für Verkehr, 
Bauwesen und Infrastruktur 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


